

[News](#)

## **News: Juist: DRK drängt auf neue Rettungswache**

Beigetragen von JNN am 12. Jun 2017 - 18:15 Uhr

"Schon seit mehr als zwanzig Jahren drängen wir darauf, dass Juist eine neue Rettungswache bekommt". Dies sagte Juists DRK-Vorsitzender Hans-Ludwig de Vries bei einem Besuch von CDU-Bundestagskandidat Reinhard Hegewald in der Rettungswache. Notwendig sei ein Neubau auch, weil die acht Rettungsdienstmitarbeiter in der Wache wohnten. "Der Zustand der Wache und der Wohnungen ist nicht mehr zumutbar", so de Vries.

Nun wolle der Landkreis Aurich eine neue Wache errichten lassen. "Das freut uns sehr. Aber wir müssen noch Überzeugungsarbeit leisten, dass der Landkreis darin auch Wohnungen für unsere Mitarbeiter vorsieht", so de Vries. Denn anders als auf dem Festland würden die Rettungssanitäter keine bezahlbaren Wohnungen auf der Insel finden. Hegewald zeigte sich beeindruckt von dem Engagement des Juister Rettungsdienstes. "Hier wird alles getan, um die medizinische Erstversorgung für die Bürger und für die Gäste auf einem qualitativ hohen Niveau zu erhalten", so Hegewald.

Unser Foto zeigt CDU-Bundestagskandidat Reinhard Hegewald (links), dieser ließ sich vom Juister DRK-Vorsitzenden Hans-Ludwig de Vries die derzeitige Rettungswache zeigen.

TEXT UND FOTO: PRESSEMITTEILUNG CDU JUIST

### **Article pictures**

